



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Jeudi dernier nous avons regardé *Stalker*, histoire d'une fuite depuis les marges d'une Union Soviétique industrialisée et polluée, vers la Zone, espace sentient duquel les humains ont déserté, mais où pourtant les rêves peuvent encore devenir réalité.

Ce lundi 6 novembre à l'occasion de la semaine anthropologique, le HAL sera positionné devant le mur végétal de FSS. On y montrera un E-scape, carte numérique d'un terrain collectif dans le parc de la Gatineau.

Jeudi prochain, le jeudi 9 novembre, nous nous retrouverons en FSS5028 pour finir le film entamé. Et la semaine suivante, le 16, nous passerons à une lecture de Yoann Moreau 'vivre avec les catastrophes'. L'exemple en pdf est à venir.

Au plaisir de vous y retrouver!

Dear Humanimaliens,

Last Thursday we watched (part of) *Stalker* by Andrei Tarkovsky, a story of an escape from Soviet Union's industrial wastelands to a sentient milieu (the Zone) once abandoned by humans, but where wishes come true.

For Anthropology Week, this Monday, November 6th, from 10am to 12pm, we'll be positioned in front of the green wall in FSS Hall. We'll be showcasing our E-scape, a numeric mapping of our ongoing fieldwork in Gatineau Park.

Next Thursday, on November 9th, in FSS 5028, we'll finish watching *Stalker*, and the following week, we'll be starting reading a book written by Yoann Moreau. A pdf copy of the book is to be sent soon.

We look forward to seeing you there!